



N^o 041

Le 27 février 1989

À LONDRES, CARREFOUR 89 FAVORISERA UN
RAPPROCHEMENT AVEC L'EUROPE EN MATIÈRE
DE TECHNOLOGIE DE POINTE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, a annoncé aujourd'hui la participation de 39 entreprises canadiennes de technologie de pointe à "Carrefour 89", organisé par le Canada et le Royaume-Uni et qui aura lieu à Londres, en Angleterre, du 1^{er} au 3 mars 1989.

Carrefour 89 est conçu pour servir de lieu de rencontre où les entreprises canadiennes peuvent discuter des débouchés commerciaux avec les sociétés britanniques intéressées. Plus de 400 d'entre elles se sont déjà inscrites afin de rencontrer leurs pendants canadiens des trois principaux secteurs industriels sur lesquels porte Carrefour 89: les produits informatiques, les télécommunications et l'électronique.

Dans le cadre de séances privées organisées à l'avance et réparties sur deux jours, les sociétés canadiennes et britanniques discuteront de débouchés commerciaux d'entreprises conjointes, d'accords régissant la distribution et l'octroi de licences, et de contrats de représentation pour les ventes et le marketing.

"Je suis ravi de l'enthousiasme dont font preuve les sociétés britanniques dans leur désir de discuter affaires avec nos entreprises de haute technologie," a déclaré M. Crosbie. "Notre gouvernement accorde beaucoup d'importance à l'expansion continue de la base technologique du Canada; pour ce faire, l'une des méthodes employées est la formation de solides associations avec les sociétés européennes de haute technologie".

.../2